

SÉCURITÉ DES PATIENTS

BRACELET D'IDENTIFICATION DES PATIENTS

VOTRE SÉCURITÉ PENDANT VOTRE SÉJOUR AU SEIN DE NOTRE CLINIQUE EST NOTRE PRIORITÉ ABSOLUE. C'EST POURQUOI NOUS MISONS SUR LE PORT D'UN BRACELET D'IDENTIFICATION DES PATIENTS.

FINALITÉ

Lors de votre admission à la clinique, nous vous remettons pour votre sécurité un bracelet d'identification des patients. Vous voudrez bien porter votre bracelet d'identification personnel durant tout votre séjour chez nous. L'objectif principal est l'identification active du patient sous forme de demande de renseignements. Le bracelet d'identification du patient est utilisé pour vérifier votre identité tout au long des étapes du traitement (p. ex. examens de laboratoire et radiologiques, administration de médicaments, opérations).

Ce bracelet, composé d'un matériau en plastique résistant, vous permet de bouger et de vous laver sans restriction. S'il doit être retiré pendant votre séjour, vous en recevrez immédiatement un nouveau. Après votre sortie, nous veillons à jeter le bracelet en respectant la protection de vos données personnelles.

LIBRE CHOIX

Vous pouvez renoncer à porter le bracelet d'identification des patients. Dans ce cas, nous vous demanderons de signer une déclaration de renonciation. Nous vous recommandons toutefois vivement de porter ce bracelet.

Merci beaucoup.